



## *Hospital Sótero del Río integra soluciones de hidrógeno verde*

Desde 2022, Sacyr es la encargada del diseño y construcción del nuevo Hospital Dr. Sótero del Río. Recientemente, la empresa comunicó la incorporación de un innovador sistema de hidrógeno verde para reducir las emisiones de su maquinaria pesada.

Este consiste en un camión pluma híbrido que utiliza un sistema de combustión dual con hidrógeno verde, diseñado específicamente para este vehículo en colaboración con la empresa AndesH2. Este sistema, pionero en camiones pluma, inyecta un 15% de hidrógeno verde en la cámara de com-

bustión, reduciendo el consumo de diésel, mejorando la eficiencia energética y disminuyendo las emisiones contaminantes. En Hyvolution Chile 2025, que se realizará entre el 2 y el 4 de septiembre de este año en el centro de convenciones Metropolitan Santiago, estarán disponibles estas y otras innovaciones en la misma línea. Más información en <https://chile.hyvolution.com/>